L'été commence par... la rentrée!

Comme tous les ans, à La Croisille-sur-Briance l'été commence par la rentrée scolaire de septembre, mais cette année Jean-Gérard Didierre, maire et Isabelle Bourliataud, 1^{ee} adjointe avec le personnel technique et administratif, ont accueilli la nouvelle directrice de l'école Georges-Guingouin, Laura Correia.

d

a-

17

U-

17

a

10

è-

de

La séance de travail a fait son plein de préparatifs pour que tout soit prêt pour accueillir les élèves dans les meilleures conditions en septembre. Cette année, ces préparatifs revêtent une forme particulière entraînant un travail plus conséquent pour tous les acteurs en charge de l'école du fait d'une seule



LA RENTRÉE SE PRÉPARE. La nouvelle directrice de l'école Laure Correia avec Isabelle Bourliataud, 1° adjointe, Catherine et Marie-Claude

classe à 4 niveaux et de la mise en place de la garderie dans l'ancienne classe. Le personnel technique de la mairie aura tout l'été pour œuvrer et pour procéder au déménagement du mobilier des classes ainsi qu'à la rénovation partielle des locaux (peinture, travaux d'entretien,..).

L'enseignante de l'école primaire pourra ainsi profiter de plus d'espace afin de faciliter son travail (travaux d'art plastique, musique, aide aux enfants en difficulté,....)

Catherine et Marie-Claude, vont procéder, avec minutie et efficacité, au tri et au rangement des fournitures, jouets, matériel de motricité, livres des classes primaires ainsi qu'au nettoyage des locaux.

Depuis le covid, du matériel spécifique de nettoyage a été acquis afin d'entretenir les locaux.

Hw